

Town Topics

タウン トピックス まちの話題

広報誌で紹介した写真を
希望者に提供します。
お申し込み
情報課広報広聴係 (TEL23-3069)



さわやかに疾走！

9月29日 当別駅前大通り他

5人1チーム(1人1.5キロ)のコースで健脚を競う「第5回とうべつさわやか駅伝」がJR石狩当別駅前で開催されました。町内外から参加した65チームの選手たちを含め、1000人以上の人で会場は熱気に包まれました。秋晴れの中、多くの町民からの声援を沿道から受け、選手たちはたすきを繋ぎゴールを目指しました。中にはマスクをかぶって走る姿や、ジャマイカの陸上競技短距離選手のウサイン・ボルトに扮した選手もいて会場を沸かせていました。



植樹やジンギスカンで楽しい1日

10月12日 道民の森

「道民の森」を楽しもうと、当別町観光協会(目黒敏弘会長)が主催するバスツアーが開催され、町民21名が参加しました。今年7回目となるバスツアーでは、当別ふくろう湖(当別ダム)を見学。当日開催された「北海道森づくりフェスタ2013」に参加して、えぞ松などを植樹しました。また、お昼には道民の森(神居尻地区)でジンギスカンを堪能し、ふとみ銘泉で冷えた体を温め、特産品が当たるお楽しみ抽選会も行われ、参加者は地元での楽しい1日を過ごしました。



当別町は可能性を秘めたまち

10月19日 西当別コミュニティーセンター

一般社団法人当別青年会議所(浅野政輝理事長)主催による講演会が西当別コミュニティーセンターで開催され、約400名が来場しました。今回、テレビやラジオでお馴染みの小倉智昭氏が講師となり、「地域が笑顔になるために」をテーマに、人と人とのつながり、親子の絆の大切さ、当別町の魅力について語られました。町内に別荘を持つ小倉氏は「当別町は魅力ある資源がたくさんあり、可能性を秘めたまちだと思う。ふれあう人々も非常に優しい。」と話していました。